
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針の規定により，次のとお  

り会議記録を公表します。  

会  議  名  平成２５年度第２回  高松市図書館協議会  
開催日時  平成２５年１２月２５日（水） 10 時 30 分～ 12 時 00 分  
開催場所  サンクリスタル高松  ３階  第１集会室  

議     題  
(1) 新高松市子ども読書活動推進計画［改訂版］について  
(2) 第１０回子ども読書まつりについて  
(3) その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  高松市附属機関等の会議の公開および委員の公募に関する指針に基づ

く  

出席委員  鍋島委員，佃委員，徳田委員，北條委員，松浦委員  
松崎委員，真鍋委員，水谷委員，久保委員，  

傍  聴  者  2 人    
担当課連絡先  中央図書館 861－ 4501 

    
審議経過および審議結果  

１  開会  
 
２  議事  

○議題１  新高松市子ども読書活動推進計画［改訂版］について  
  ・新高松市子ども読書活動推進計画［改訂版］について説明を行った。  
 質問  「新高松市」という表題は，合併に伴うものであればもう「新」は必要ないので

はないか。  
 回答  今回は改訂版ということで，表題を変えるつもりはない。  
 質問  学校図書館指導員の専任化を目標としてもっとはっきり謳えないか。  
 回答  学校教育課と相談して，検討したい。  
 質問  学校図書館図書の整備はずっと１００％になっているが，１００％以上の表記は

できないか。  
 回答  学校や学校図書館指導員と相談して進めていきたい。  
 質問  グローバル化という点で，外国の絵本等を充実させてはどうか。  
 回答  それも一つの方法かもしれない。  
 質問  本が好きな子どもが減っているというのは問題ではないか。  
 回答  原因を考察できればと思う。  
○議題２  第１０回子ども読書まつりについて  

    ・第１０回子ども読書まつりの実施予定ついて説明を行った。  
   質問  小学校高学年・中学生の参加が少ないように思うので，中学生のボランティアと

かの団体があれば取り上げて欲しい。  
   回答  検討したい。  
   質問  １０回は記念の回でこのスタイルのようだが，今後も１０回と同じスタイルを続

けていってほしい。  
   回答  とりあえず１０回の開催について検討して，今後についてまた考えたい。  
 
  ○議題３  その他  
    ・図書館システムの更新について説明を行った。  

質問  視覚障がい者への機器類の説明や体験をするのはどうなったか。  
回答  ２月の研修に合わせて考えたい。  
質問  被災地３年目の特設コーナーを設置するべきでは。それに合わせて，ブックリス

トも作るべきでは。  
回答  考えていきたい。  

   ３  閉会  

 


